



PEMEX, ¿EN RIESGO DE INSOLVENCIA?

El Premio Limón Agrio es para **José Antonio González Anaya**, director general de Pemex, porque decidió no hacer ningún comentario al análisis de Fitch en el que señala que la empresa está en riesgo de insolvencia por su elevada carga fiscal.

El análisis de **Lucas Aristizábal**, senior director de Fitch Ratings, asegura que además de su carga fiscal, está la insuficiencia del apoyo gubernamental que es insuficiente para lograr que Pemex sea autosostenible, y los riesgos aumentan por la reducción en gastos.

La empresa prefirió minimizar el análisis de Fitch y esperar a anunciar el Plan de Negocios —el mismo en el que confían plenamente los diputados— para demostrar que no hay riesgo de insolvencia.